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 EE -Sitzung der Sparte Tauben, Freitag, den 10.Mai 2024 in 

Kecskemet / Ungarn (H) 

Protokoll von der Spartensitzung  

 City Wellness Hotel, Beginn:  8.00 Uhr 

 

1. Begrüßung 

Der Spartenvorsitzende Gustl Heftberger  konnte 37 Delegierte und Gäste aus 20 

Nationen sowie 2 Gastnationen ( Türkei und Ukraine) begrüßen. Ein besonderer 

Gruß galt den Ehrenmitglieder der EE Istvan Rohringer ( EE Vizepräsident) , Jean 

Louis Frindel, Zsitzlav Boravski sowie die Vertreter aus dem Gastgeberland Ungarn.  

Ein weiterer Gruß an die Mitglieder der ESKT. 

 Leider musste diese Tagung aus verschiedenen Gründen verschoben werden. 

Für die kurzfristige Übernahme der EE Tagung und Organisation des Tagungsortes 

ein herzlicher Dank an Istvan und seiner Tochter Nori. 

 Kurze Vorstellung des ungarischen Verbandes durch den Ausrichter der 

Tagung, Istvan Rohringer. 

Der türkische Verband stellt sich ebenfalls vor und bedankt sich an dieser Tagung 

teilnehmen zu dürfen. In der Türkei werden nahezu 70 Taubenrassen gezüchtet. 

 

1.a Feststellung der Präsenz 

  Von den 26 der Sparte Tauben angeschlossenen Nationen, nehmen 20 an der 

Sitzung teil. Teilnehmerliste als Anlage. 

Entschuldigt, Giddings GB, Christansen DK, San Marino wird durch Italien vertreten. 

Unentschuldigt: Norwegen, Schweden, Littauen, Russland  
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2. Niederschrift der Sitzung von 2023 

Das Protokoll wurde vom Sekretär Jürgen Weichold verfasst und von seiner Tochter 

in Engl. übersetzt, für die fr. Version hat sich Lars Van Droogenbroeck bereit erklärt. 

An alle beteiligten Personen ein herzliches Dankeschön. 

Das Protokoll wurde auf der EE Webseite veröffentlich, es wurden keine Einwände 

eingebracht. Somit gilt dieses als angenommen.  

2.a. Information des Beirates für Tiergesundheit und Tierschutz: 

Dr. Eric Apperlo gab einen ausführlichen Bericht zur aktuellen Situation in diesem 

wichtigen und aktuellen Bereich innerhalb der EE. (Anlage) 

3. Mitteilungen aus den Präs. Sitzungen: 

Im abgelaufenem Jahr wurden 4 online Sitzungen und 1 Präs. Sitzung in Budapest 

abgehalten. Leider haben ein paar Präs. Mitglieder mit den technischen Geräten 

Schwierigkeiten an online Sitzungen teilzunehmen. 

Vorrangig drehte es sich bei diesen Sitzungen um die Durchführung der 

Europaschau für Kaninchen und Cavia. Der Ausstellungsvertrag wurde Mitte 

November auf der Ausstellung in CZ von beiden Seiten CZ +EE unterzeichnet. Die 

Zusage bis Ende Dezember die nötigen Unterlagen an die EE zu senden, wurde 

nicht eingehalten und es gab auch keine Info bis dahin. 

Mit Jahreswechsel gab es auch einen Führungswechsel im CZ Verband, der dann 

Ende Januar 2024 die Absage der EE bekannt gab. Eine Videokonferenz erfolgte am 

4. 2. 2024 mit den neuen Funktionären, wo eine Durchführung in Aussicht gestellt 

wurde. Ein Besuch am 11.2. 2024 in CZ durch mehrere Mitglieder des EE Präs. 

konnte aber dennoch keine Lösung in Aussicht gestellt werden. Im Februar 2024 

kam dann die endgültige Absage. 

 Da der Termin für die EE Tagung 2024 schon vor drei Jahren festgelegt 

wurde, konnte niemand glauben, dass diese vom Tschechischem Verband zum 

festgelegtem Termin und Prag nicht stattfinden kann. (Die Eishockey 

Weltmeisterschaft fand zum gleichen Termin statt). Aus diesem Grund wurde die Zeit 

für einen neuen Tagungsort immer kürzer. Dank Nori Rohringer wurde sehr 

kurzfristig noch ein passendes Hotel in Kecskemet gefunden. Dr. Ratscheck vom CZ 

Verband ergänzt, dass die Eishockey WM das Hauptproblem war. Die finanziellen 
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Aspekte waren schwierig, deshalb die Absage. August Heftberger wünscht sich eine 

gute Zusammenarbeit mit dem neuen CZ Verband und deren Vorstand.  

 Für die Wahl eines neuen Vize-Präsidenten (Istvan Rohringer kandidiert 

nicht mehr) haben zwei Personen ihre Kandidatur schriftlich eingereicht. Aus BIH 

Präsident Jabandciz Edin und aus  

  Bulgarien Präsident Sarandev Sasho. 

Beide Kandidaten stellen sich vor. 

 Aufnahme der Türkei in mehreren Sparten (auch Sparte Tauben) wurde positiv 

entschieden. 

Ein Vertreter der Türkischen Tauben kann als Gast an der Sitzung teilnehmen. 

Probleme zwischen altem ( Pavisic ) und neuen ( Serepac )Verband in 

Kroatien.( Serepac Verband bestellt EE Fußringe, Tiere werden im Ausland 

ausgestellt, Preisrichter bewerten bei EE Mitgliedsländer ). Beide Vereinigungen 

geben ihre Stellungnahme ab. Noch keine Einigung zwischen beiden Verbänden, es 

wird vom Spartenvorsitzenden auf die EE Satzung verwiesen, indem pro Nation nur 

ein Verband zulässig ist. Er bittet die Vertreter sich zu einigen wie z.B. Serbien und 

Rumänien.   

Gründung einer Arbeitsgruppe in der EE mit Vertretern aller Sparten und 

Präs. Mitgliedern. (Einsparungen EE Tagungen, EE Schauen, Sponsoring usw.) 

Nationale Präsidenten werden vom EE Präsidenten am Freitag nach den 

Spartensitzungen zu einem Forum eingeladen, in dem jede Nation Vorschläge über 

viele Dinge die die Nationen und die EE betreffen, einbringen. Zu diesem Punkt der 

Tagesordnung gaben die eingetroffenen Gion Gross, Präsident, Jeannine Jehl, 

Generalsekretärin, und der Schatzmeister Hans-Jörg Opalla umfassende 

Ergänzungen und Erläuterungen. Jeannine Jehl benötigt die Adressen und e- mail 

Adressen aller Vorsitzenden der Verbände. Schatzmeister Opalla verweist auf 

dringende Durchführung von Europaschauen und der damit angewiesenen 

Finanzierung. Zudem sind weitere Einsparungen notwendig. Die Frage der Erhöhung 

der Mitgliedsbeiträge wurde angesprochen, ebenso die Anhebung der Standgelder 

zur Europaschau. Der Präsident dankte den Mitgliedern der Sparte Tauben für ihre 
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Tätigkeit im vergangenen Jahr und bittet alle anwesenden Nationen im Sinne der EE 

ihre Arbeit fortzusetzten.    

Es wurde eine neue Webseite installiert: www.entente-ee.eu  

Alle Nationen werden aufgefordert, ihre nationalen Funktionäre dort richtigstellen und 

eintragen. Meldungen bitte an Klaas Snijder oder Jeannine Jehl.  

4.Tagesordnung EE GV 11. Mai 2024 

Diese stand auf der EE Webseite zur Verfügung und alle Nationen konnten sich 

dementsprechend vorbereiten. 

5. Genehmigung von RBES 

Bis dato sind 5 Anträge eingetroffen (siehe Anträge) 

6. Rückblick RBES  

Auf Grund der Vogelgrippe wurden in mehreren Nationen Ausstellungsverbote für 

Geflügel generell ausgesprochen und dementsprechend Ausstellungen abgesagt. 

5 RBES konnten trotz der schwierigen Anforderungen erfolgreich durchgeführt 

werden.  

Schlesische Kröpfer ( BRD ), Spanische Rassen ( E ), Chinesentauben (BRD ), 

verschiedene Roller Rassen ( H ), Rassen der Balkanländer ( BIH ) 

EE Bewertungssystem wurde gut umgesetzt, Tierschutz steht als neues Kriterium in 

Vordergrund, ESKT hat dazu eine Liste erstellt.  

Leider erhält man nicht von allen RBES die geforderten Berichte und Bilder. Damit 

besteht auch keine Veröffentlichung als Werbung auf der EE Webseite. Bis 400 Tiere 

wird eine Europa Medallie, ab 400 Tiere zwei vergeben.  

7. Anträge für RBES 

Engl. Kröpfer + Zwerg Kröpfer, 7+8. 12. 2024 ( CZ ) 

Felegyharzer + Kiskunfelegyharzer Tümmler 14.+15. 12. 2024 ( H )  

Wiener und Budapester Taubenrassen, 20.+21. 12. 2025 ( BRD ) 

Temesburger Schecken, 17.-19. Januar 2025 ( RO ) 

Schweizer Taubenrassen, 9.-11. Januar 2026 ( BRD ) 

Texaner, Dt. Schautauben, Show Homer, Exibischen Homer , Ungarn 

http://www.entente-ee.eu/
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Danziger Hochflieger, Polen 

Die Abstimmung erfolgte einstimmig. Der Spartenvorsitzende wünschte den 

Ausrichtern viel Erfolg.  

8. Bericht der Standardkommision 

a) Bericht- ESKT Sitzung – Jean Luis Frindel (Anlage) 

b) Führungswechsel – Jean Luis Frindel kandidiert nicht mehr, neuer Vors. 

der ESKT wird Lars van Droogenbroeck (B) 

c) Wahl in die ESKT: neuer Kandidat Jan Schrötz (D)-einstimmig, weitere 

Mitglieder: Ronald Bube (D), Jean Luis Frindel (F), Istvan Rohringer (H) 

August Heftberger (A)- Sekretär. Ausgeschieden sind: Georg Sattelecker 

(A) und Phillip Huddry (F), 

d) internationale PR Tagung Serbien ( 2023 ) Rückblick 

positive Resonanz, erstklassige Organisation, interessantes 

Rassespektrum mit lokalen Rassen als Schwerpunkt, internat. Rassen: 

Pommersche Kröpfer, Pfau- und Perückentauben. Dank an die serbischen 

Organisatoren für diese hervorragende Intern. PR Tagung.  

e) internationale PR Tagung Deutschland ( 2024 ) 

Sekretär Jürgen Weichold (D) erstattet Bericht über die PR Schulung vom 

20.-22.09.2024 in Suhl/ Thüringen, Ringberghotel. Allen anwesenden 

Nationen werden Tagungsunterlagen übergeben (Anlage). 

f) Vergabe Intern. PR Tagung 2025 an Spanien 

g) Vergabe Intern. PR Tagung 2026 an BIH 

h) Vergabe Intern. PR Tagung 2027 

für 2027 liegen zwei Anträge vor, Rumänien und Tschechien. 

2027……Tschechien 

2028……Rumänien 

9. Rasseverzeichnis EE Rassenliste 

Wird nach ESKT Sitzung durch neue Rassen ergänzt einschließlich 

Käfiggröße aktualisiert und auf EE- Web Seite veröffentlicht. 
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10.  EE Schau Kaninchen +Cavia in CZ wurde abgesagt 

11.  EE Preisrichter Ausweis und Badge 

Die Anforderungen für die Vergabe sind auf der EE Webseite 

veröffentlicht. Anträge dazu bitte bis 30. August an den Sparten 

Vorsitzenden August Heftberger einreichen. Die Vergabe erfolgt an der 

darauffolgenden Internationalen PR Tagung. 

12.  Verschiedenes 

Im Präsidium wird ein Administrator gesucht. Aufgabe ist die 

Überprüfung der Facebook und die Kontrolle der EE Seiten im Netz. 

Interessenten bitte bei Jeaninne Jehl melden. 

In der Generalversammlung der EE konnte mitgeteilt werden, dass der 

Slowakische Verband sich für die EE Schau vom 04.-09.11.2025 in 

Nitra beworben hat. Dem Antrag wurde zugestimmt.  

13.  Neuwahl Spartenvorsitzenden 2025 

August Heftberger kandidiert im kommenden nicht wieder als 

Spartenvorsitzender.  

Bewerbungen der Kandidaten für dieses Amt sind bis 31.12. 2024 an 

die Sparte Tauben zu richten. 

Sekretär Jürgen Weichold stellt sich 2025 ebenfalls zur Wiederwahl. 

14.  Alle Teilnehmer stellen sich dem Fotographen zum Gruppenfoto 

 

Ende der Tagung 15.15 Uhr 

 

August Heftberger      Jürgen Weichold 

Vorsitzender der Sparte Tauben    Sekretär 
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